

1/2012

BRASS-NEWS

der Musikgesellschaft Immensee

EDITORIAL



Geschätzte Ehrenmitglieder
Geschätzte Freundinnen und
Freunde der MGI
Geschätzte Bevölkerung von
Immensee

An der GV im März wurde ich zum neuen Präsident der MGI gewählt. Ich freue mich sehr auf diese Aufgabe, da ich auf einen topmotivierten Vorstand und musikbegeisterte Vereinsmitglieder zählen kann. Was mich aber immer wieder sehr freut; ist zu spüren wie die Musikgesellschaft von der Dorfbevölkerung getragen wird. Ich hoffe, dass die MGI weiterhin auf diese Unterstützung zählen kann.

Über das, was wir im letzten halben Jahr geleistet haben, können Sie sich in der Brass News informieren. Ich möchte Sie nun „gluschtig“ machen, auf das was in nächster Zeit auf Sie zukommt. Im Juni werden wir wieder zu unseren traditionellen Sommerkonzerten aufspielen. Neben Auftritten in Küssnacht, Luzern oder Zug, werden wir Sie als Höhepunkt am 23. Juni einen ganzen Tag in Immensee mit Musik verwöhnen. Mit der Musikreise nach Tübingen (DE) schliessen wir die Sommerkonzerte ab, um danach etwas Musikerferien zu machen. Ende August findet für alle Fussballbegeisterten wieder unser Dorrfäschtli/Grümpelturnier statt, das wir mit den Hohl-gass-rasslern durchführen (ich empfehle schon jetzt mit trainieren zu beginnen!!!). Im September starten wir mit der Vorbereitung auf unser Jahreskonzert, das am 15./16. Dezember stattfinden wird, reservieren Sie sich diesen Termin schon jetzt.

Nun wünschen wir Ihnen einen schönen Sommer, danken nochmals ganz herzlich für Ihre Unterstützung und verbleiben mit musikalischen Grüssen

Ihre Musikgesellschaft Immensee

Präsident
Felix Knüsel

Sommerkonzerte der Musikgesellschaft Immensee

Mittwoch, 20. Juni 2012

20.00 Uhr, Küssnacht Seehof Kurkonzert

Samstag, 23. Juni 2012

09.30 Uhr, Dorfplatz Dorf-Tournee
12.00 Uhr, Öki Sunnehof mit Angebot von
15.00 Uhr, Martisweid Getränken & Esswaren

Dienstag, 26. Juni 2012

20.15 Uhr, Luzern, Nationalquai Pavillonkonzert

Mittwoch, 27. Juni 2012

19.30 Uhr, Zug, Landsgemeindepl. Sommerkonzert

Freitag, 6. Juli 2012

19.30 Uhr, Immensee, Dorfplatz VIB-Bierfest
10er-Musik MGI

Sa./So, 25. & 26. August 2012

Immensee, Sportplätze Dorrfäschtli/Grümpelturnier

Wir freuen uns jetzt schon auf Ihren Besuch!

Jahreskonzert - üses Dorf

Mitte Dezember haben wir wiederum zu unserem musikalischen Jahresabschluss geladen. Das Konzertwochenende war ein wundervoller Anlass mit einem neuen Besucherrekord!



Musikmessen

Ende März haben wir je einen Gottesdienst in Küssnacht und Immensee umrahmt. Mit stimmungsvollen Musikstücken und der klangvollen Umgebung, war das Musizieren ein Genuss.



Blasmusik Schnupperabend

Auch in diesem Jahr haben wir alle interessierten Kinder eingeladen, Brass Musik zu erleben. Dabei konnten die Besucher der MGI und der Jugendband bei deren Darbietung zuhören und selber die verschiedenen Instrumente ausprobieren.



Zehner-Musik der MGI

Unsere Kleinformation war auch diese Fasnacht am Guedeldienstag unterwegs und sorgte nebst den Guggenmusikern für musikalische Unterhaltung.

Der nächste Auftritt der Zehner-Musik ist am Freitag 6. Juli 2012 beim VIB-Bierfest.



RS-Gastspiel

Am Donnerstag, 15.3.2012 begrüßte die MGI unter der Organisation der "Abteilung TUBA" das Rekrutenspiel 16-3 in Immensee. Das Gastkonzert der Brass Band-Formation war mit über 350 Gästen sehr gut besucht. Die jungen RS-Absolventen boten beste Konzertunterhaltung auf Höchstklasse-Niveau.

Herzlichen Dank an Oberst Beat Diener, welcher als ehemaliger Immenseer und Kommandant vom Kompetenzzentrum Militärmusik Aarau diesen musikalischen Leckerbissen in unser Dorf brachte.



GV 2012

Nach zweijähriger Überbrückung durch Co-Präsidium und Koordinatoren war der Höhepunkt unserer Generalversammlung vom 2. März die Wahl unseres neuen Präsidenten, Felix Knüsel.



Der neue Vorstand mit Durchschnittsalter 31!

Jubilare mit insgesamt 120 Vereinsjahren



Josef Inderbitzin
Neumitglied

Die letzten fünf MGI-Präsidenten: Edwin Koch, Pius Zraggen,
Ruedi Baumann, Sigi Kaiser, Albert Dietrich mit Felix Knüsel

Annemarie Beeler
neues Aktivehrenmitglied

Dorf-Tournee am Samstag 23. Juni 2012

Nach mehrjährigem Unterbruch ist die MGI wieder in den Immenseer Quartieren unterwegs. Unsere Dorf-Tournee führt ab 9.30 Uhr vom Dorfplatz über das Öki (Sunnehof) zur Martisweid. Gezielt möchten wir dabei die neuen Quartiere im Dorf, Chriesiweg und der Martisweid ansprechen aber auch alle anderen Immenseer sind herzlich willkommen. Für das leibliche Wohl dürfen wir auf die Zusammenarbeit mit dem Dorfladen Gauch, dem Verein Interessierter Bierbrauer und Mütter vom Quartier Martisweid zählen.

Reservieren Sie dieses Datum. Wir freuen uns sehr, Sie bei unserer Rundreise anzutreffen.

IN MEMORIAM

In diesem Jahr mussten wir Abschied nehmen von unserem Aktivehrenmitglied

Franz Ehrler (Burli Franz), Immensee

Franz war von 1957 bis 1993 und somit 36 Jahre Mitglied in unserem Verein, spielte im Bass-Register und engagierte sich im Vorstand als Beisitzer. An den früheren Theateraufführungen anlässlich vom Jahreskonzert spielte er begeistert mit. Im Jahr 1992 wurde er zum eidgenössischen Veteran ernannt.

Wir danken dem Verstorbenen für seine Verdienste für die MGI und werden ihn in guter Erinnerung behalten.

MGI-Online



Auf unserer Homepage finden Sie immer wieder aktuelle Informationen zu kommenden Auftritten, sowie Fotos von vergangenen Anlässen.
Besuchen Sie uns im Internet unter www.mgimmensee.ch

Impressum

Redaktion: Patrick Iten
Gestaltung: Christian Menhard
Fotos: Raphael Schnüriger, Silvia Iten, Patrick Iten

www.mgimmensee.ch